

## **Le club d'entreprises « Entreprendre entre Yerres et Seine » visite l'entreprise ATI (Epinay-sous-Sénart)**

Le club d'entreprises de la Communauté d'Agglomération, «Entreprendre entre Yerres et Seine», a organisé le 9 juillet dernier une visite de l'entreprise « ATI », spécialisée dans le revêtement de métaux par l'application de peinture en poudre « Epoxy », implantée à Epinay-sous-Sénart.

Les participants ont eu l'occasion de visiter les locaux de l'entreprise et de découvrir le processus de mise en peinture. Durant cette soirée, Elise Renault, coach professionnelle spécialisée dans le bien-être au travail, a animé un atelier à destination des adhérents, et Anthony Seddiki, qui a créé l'association «Visière Solidaire» à Brunoy, a témoigné sur son activité de production de visières de protection.

Pour mieux connaître l'association «Entreprendre entre Yerres et Seine», rendez-vous sur sa page Facebook :

<https://www.facebook.com/entreprendre.entre.yerres.et.seine/>

